

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

Nuestro Trabajo es Amar al Mundo: Una Reflexión de Corresponsabilidad Cuaresmal

Se pueden encontrar expresiones perspicaces de corresponsabilidad en cualquier número de poemas que leamos reflexivamente. En el poema Messenger, por ejemplo, la poeta Mary Oliver escribe: "Mi trabajo es amar al mundo".

¿Qué quiere decir la poeta con su uso de la palabra "trabajo" en relación con "amar"? ¿Cómo pueden los corresponsables cristianos hacer uso de esta reflexión en oración durante la temporada de Cuaresma?

Los cuarenta días de Cuaresma brindan a los corresponsables una maravillosa oportunidad para evaluar la naturaleza del "trabajo" de nuestra vida. Recordarnos que tomemos una "pausa" espiritual significativa y sustancial en nuestras vidas durante cuarenta días es un regalo en sí mismo. A veces, tenemos buenas intenciones para mejorar nuestras vidas espirituales. Pero tendemos a posponerlo. La temporada de Cuaresma comienza recordándonos la brevedad de nuestras vidas, y luego nos presenta la inmediatez de cuarenta días para enfocarnos más intensamente en nuestra vida en Cristo. Este es el primer paso para abrazar la corresponsabilidad cristiana como una forma de vida.

Es un buen número, cuarenta días; lo suficientemente bueno como para proporcionar una estructura que nos ayude a abrir nuestros corazones a la conversión al examinar de qué se trata realmente nuestro "trabajo" en este mundo. Cuando imaginamos que Jesús debió haber hecho en el desierto durante cuarenta días, tenemos la oportunidad de examinar nuestras vidas y vocación, así como nuestras fortalezas, debilidades y tentaciones. Oliver probablemente se da cuenta de que si a la corresponsabilidad de nosotros se nos pregunta cuál es nuestro "trabajo", responderíamos con una descripción de cómo ganamos nuestro sueldo o cuidamos a nuestra familia. En cierto sentido, esto es correcto. Todos tenemos que mantenernos y mantener a nuestras familias. Oliver difícilmente rechazaría esa necesidad. Pero su poema también sugiere que, no importa cómo pasemos nuestras vidas, debe haber una dimensión más profunda en el propósito de nuestra vida; una manera de involucrar al mundo con nuestra presencia amorosa. De hecho, hay una cosmovisión católica que nos anima a orar y a actuar de manera que marque la diferencia en un mundo que tiene hambre del amor de Cristo.

Para los corresponsables cristianos, es necesaria la presencia amorosa de Cristo en nuestro trabajo y nuestro lugar de trabajo para poder vivir en el mundo como discípulos del Señor. Es clave para vivir la vida cristiana en nuestro mundo hoy.

La misma palabra "trabajo" connota una cierta dedicación y compromiso, de hecho una cierta obligación. Esto suena cierto en la línea simple de Oliver. Como corresponsables cristianos, tenemos la obligación fundamental de amar y abrazar al mundo como embajadores de Cristo. La temporada de Cuaresma nos brinda una oportunidad singular para examinar qué tan bien lo estamos haciendo y hacer un compromiso aún mayor para ejercer una buena corresponsabilidad de todo lo que el Señor nos ha confiado.

Fuente: ICSC

ESTACIONES DE LA CRUZ (VIA CRUCIS)

Todos los viernes en la noche durante la Cuaresma únase a rezar con nosotros. **6:30 PM Inglés / 7:15 PM Español**

VIA CRUCIS- EL CAMINO DE LA CRUZ EN VIVO!

Acompáñenos a vivir la pasión de nuestro Señor Jesucristo que se llevará a cabo el **Viernes Santo, 18 de abril a partir de las 6 PM** en el jardín de nuestra parroquia.

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

Abril 1 /2 – NO CLASE

Abril 8 / 9

SESIONES DE PREPARACION SACRAMENTAL- CONFIRMACION

Domingo, 30 de marzo - 3:00pm-4:15pm

Los niños y niñas inscritos para la preparación el sacramento de confirmación debe asistir con un familiar a todas las sesiones.

¡ESCUELA BÍBLICA DE VERANO-Reserve la fecha!

9 al 13 de junio – "Verdadero Norte!" (True North) Jesús, nos demuestra que él es un amigo fiel en quien siempre podemos confiar. Inscripciones disponibles para niños de 1 a 5 grado. Para más información visite el boletín o nuestro sitio web a oviedocatholic.org/vbs2024.

-Ministerio Juvenil-

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.

Domingo – Marzo 30 – Noche Juvenil

MINISTERIO JUVENIL - ESTACIONES DE LA CRUZ (VIACRUCIS)

El **viernes, 11 de abril a las 7 pm** están invitados al Vía Crucis en Vivo. Esta reflexión en oración está orgullosamente producida y dirigida por adolescentes en nuestro programa del Ministerio Juvenil de la escuela secundaria. ¡Ven y únete a este conmovedor evento!

ADORACIÓN EUCARÍSTICA

Lunes, 31 de marzo - 6:00 pm – 8 pm

Viernes, 4 de abril – 10 am – 6 pm

La Capilla del Santísimo Sacramento.

Si tiene alguna encuesta, por favor contactar a Raisa Cortes al mpbadoration@yahoo.com

LITURGIA DE RECONCILIACIÓN DE CUARESMA

Ser transformado por el amor de Dios a través del Sacramento de la Penitencia. Prepararse para la Cuaresma celebrando el Sacramento de la Reconciliación.

miércoles, 2 de abril a las 7pm -En el Centro de Vida Parroquial

LAS SIETE PALABRAS – MIERCOLES, 16 DE ABRIL - 7 PM

Cuando Jesús estaba en la cruz, pronunció siete frases de gran significado para aquellos que contemplan su pasión y muerte. Hoy, recordamos sus Últimas Siete Palabras, las cuales han sido muy usadas en los sermones de Viernes Santo. La tradición comenzó en el siglo XVII por un Sacerdote Jesuita en Perú, de nombre Francisco Del Castillo. Él, desarrolló un servicio de meditaciones basado en las últimas palabras de Jesús y en la devoción se difundió alrededor del mundo. Las últimas palabras de Jesús, tal como aparecen en el Evangelio, se volvieron parte de la tradición cuaresmal de la iglesia. Estas, a menudo, incluye música, rezos o reflexiones.

MISA DEL PRIMER SABADO

Celebre con nosotros este **sábado, 5 de abril** a las **9:15 am** nuestra misa diaria el primer sábado del mes en el Centro de Vida Parroquial.

CATOLICISMO 101: John Donahue presenta la vida del Beato Carlo Acutis y su exposición de milagros eucarísticos de todo el mundo.

Acompañenos **el jueves, 3 de abril a las 7 p. m.** en el Centro de Vida Parroquial para **Catolicismo 101** con John Donahue, fundador y creador de contenido de Truthcharting.com. John nos hablara sobre el Beato Carlo Acutis, su vida y el sitio web que creó Carlo, que cataloga más de 150 milagros eucarísticos de todo el mundo. El Beato Carlo es el próximo "Patrono del Internet" quien será canonizado. Después de escuchar la presentación de John, tendrá la oportunidad de visitar la exposición de milagros eucarísticos basada en el sitio web de Carlo, ¡aquí mismo en la Preciosísima Sangre! ¡Este evento es gratuito y para toda la familia!

En las próximas semanas, publicaremos extractos de "El Discípulo Digital, Carlo Acutis, y la Eucaristía", un cómic de Voyage Comics, que nos dará una idea de la vida y el legado de Carlo Acutis, quien pronto será llamado el Santo Patrón de Internet cuando sea canonizado el 27 de abril de 2025.

VEN Y MIRA - OICA

¿Has estado viniendo a misa, pero no eres católico? ¿Estás buscando respuestas a tus preguntas de fe? ¿Anhelas una relación más profunda y cercana con Dios? Si es así, lo invitamos a profundizar en la fe católica. Las sesiones de investigación para el proceso de Iniciación Cristiana (OICA) están en curso.. Lo invitamos a aprender lo que creen los católicos en un ambiente abierto, informal y acogedor. Ven y mira... CONTACTO: Donna Scimeca 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org.

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES DEL SACERDOCIO Y LA VIDA RELIGIOSA

Considere inscribirse para tener en su hogar **El Cáliz de Vacaciones** durante una semana y orar por las vocaciones al sacerdocio y la vida religiosa. El propósito de la Copa de Bendición Vocacional es inspirar una mayor conciencia al llamado de Dios dentro de nuestra comunidad. Si desea tener el Cáliz de Vocaciones en su hogar durante una semana, llame a la oficina parroquial al 407-365-3231 o comuníquese con Frances a fstadler@oviedocatholic.org

LA MEJOR CUARESMA DE TODAS

¡Inscríbete en el programa **Best Lent Ever**, un programa de correo electrónico que lo guiará por una increíble aventura de 40 días para ayudarlo a ser la mejor versión de su ser!

Comenzando el 5 de marzo (Miércoles de Ceniza) hasta el domingo de Pascua, Matthew Kelly le ayudará a identificar lo que se interpone entre usted y la felicidad y qué hacer al respecto. Para inscribirse visite: www.BestLentEver.com

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscribase en el libro azul localizado en el Mostrador de Bienvenida.

EXPOSICIÓN DE MILAGROS EUCARÍSTICOS

Acompañenos a presenciar una colección de eventos extraordinarios y fenómenos inexplicables que sirven como señales de la presencia real de Cristo. Esta exposición presenta fotografías y descripciones históricas de milagros eucarísticos reconocidos por la Iglesia Católica. La exposición, diseñada y creada por el Beato CARLO ACUTIS, estará disponible en nuestra parroquia del **4 al 11 de abril** y presentará información sobre aproximadamente 50 de los más de 150 milagros eucarísticos documentados en todo el mundo. Para obtener más información sobre la exposición y la vida de este extraordinario joven, visite oviedocatholic.org/eucharistic-miracles ¡Este evento es gratuito y para toda la familia!

ROSARIO POR EL CLERO

Durante este año del Jubileo de la Esperanza, y en celebración de nuestro 20 aniversario como parroquia de la Preciosísima Sangre, considere rezar un Rosario todos los días por nuestros sacerdotes y diáconos en agradecimiento por nuestros pastores. Utilice el enlace para registrarse. Asegurémonos de que todos los días alguien de nuestra comunidad de la Preciosísima Sangre rece un Rosario por el clero. ¡Puede registrarse y comprometerse a rezar un Rosario o tantos Rosarios como desee! Para obtener más información, comuníquese con Rose Ocana a: ocana.cortes@yahoo.com ¡Oremos juntos! www.signupgenius.com/go/10C054AA8AE2CA2F49-54442055-rosary

NUESTRA CAMPAÑA CATÓLICA (OCA)

Nuestra Campaña Católica (OCA) es una oportunidad anual para cada miembro de nuestra familia de fe a apoyar el trabajo de cambio de vida y los ministerios de la Diócesis de Orlando. Donaciones a nuestro fondo de Campaña Católica ayuda una variedad de ministerios que sirven a nuestros 9 condados de manera que ninguna parroquia podría sola. Donaciones anuales a nuestra Campaña Católica proporcionan financiación esencial para los 27 ministerios que benefician a cada parroquia católica, escuela y familia en la Florida Central. Esta financiación proporciona apoyo crítico para nuestros seminaristas y sacerdotes retirados, ayuda escolar, y a la salud y el cuidado de la vivienda de las personas necesitadas, programas religiosos para niños, familias y adultos, la asistencia a los trabajadores migrantes y las personas con discapacidad y programas de divulgación tales como Caridades Católicas del Centro Florida.

MANERAS DE CONTRIBUIR

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial o puede dejarlo en la oficina parroquial.
2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

**Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
V Domingo de Cuaresma
6 de abril, 2025**

1ra. Lectura:	Josué	5, 9. 10-12
2da. Lectura:	2 Corintios	5, 17-21
EVANGELIO:	Lucas	15, 1-3.11-32